
                     

  

平成 25 年 5 月 10 日 

第 １ 回 常 任 委 員 会 報 告 

 

 

日時：平成 25 年 4 月 27 日 

場所：4 階会議室 

時間：10 時 40～12 時 25 分 

 

《会長挨拶》 

今日は、平成２５年度第１回目の常任委員会ということになります。２２日に開催した PTA 総会にて、「子

どもたちを育む信頼の和を築く」という今年度の久寺家中 PTA 活動方針をお伝えしました。この活動方針で

は、久寺家 PTA を作っていこうとする先生方、保護者、そして地域の方々がお互いに信頼する輪(和)を確か

なものにし、その中で子どもたちがのびのびと育ってくれることを願う私たちの思いを表したつもりです。 

今日から久寺家中 PTA の１年間は始まります。まず役員である私たちの輪(和)をしっかり作っていきたいと

思います。初めて役員を引き受けられた方もいらっしゃると思います。わからないこと、気になっているこ

となどがあれば、率直にお尋ねいただき、またいろいろなご意見をきかせていただき、今年度の久寺家中 PTA

をよりよいものに皆さんと一緒に作っていきたいと思います。 

《校長先生挨拶》 

おはようございます。先日の PTA 総会に続きましてありがとうございます。今日からｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｳｨｰｸですが、

そのｽﾀｰﾄに当たって常任委員会を開催できるということを非常に嬉しく感じております。いろいろとお忙し

い中役員を引き受けてくださったことに学校として大変心強く思っております。先日の保護者会でご挨拶を

させていただいた中でも申し上げましたが、昨年度末本校にて進路にかかわるミスがありました。本年度は

学校の中で、「信頼」が一番大きなｷｰﾜｰﾄﾞになっております。今回 PTA の活動方針も「信頼の和を築く」と

なっており、皆様には学校と保護者の方々とのﾊﾟｲﾌﾟ役として今年 1 年間ご協力いただければと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

議事 

１．報告事項 

《学校より》成島教頭先生 

入学式は桜が散った後ではありましたが、無事におわりました。元気に 132 名入学いたしました。ありがと

うございました。昨日は部集会がありました。今年の話題は女子新入生が尐ないということでしたが、まん

べんなくいろいろな部に入部したと思います。男子の一番人気はﾃﾆｽ部でした。昨日「じんじん」でﾒｰﾙを流

しました。今年は 100％加入をめざしております。お子さんを下校させる前に保護者の方に連絡を取りたいと

思っておりますので、是非、加入のご協力をお願いいたします。昨年度末にお騒がせいたしましたが、平常

日課となり、子供たちは落ち着いて授業に取り組んでいます。来月は各学年ともに宿泊学習があります。3 学

年とも宿泊学習があるのは市内でも本校だけかもしれませんが、是非必要だということで行っておりますの

で、ご協力お願いいたします。 



また、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを更新いたしました。信頼されるﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞにしたいと思います。ご覧ください。 

 

《各委員会より》 

役員会 

3/29  辞校式出席 

4/6     第 7 回役員会 総会資料印刷 

4/9   久寺家中学校入学式出席（1 年生委員選出手伝い） 

4/10  根戸小学校、並木小学校入学式 出席 

    総会資料配布 

4/19  保護者会（転入職員歓迎および 2 年生委員選出手伝い） 

「ﾍﾞﾙﾏｰｸ運動のお知らせ」印刷・配布 

4/22    PTA 総会（各委員会全体会手伝い） 

4/23  「PTA 団体総合保障制度」のご案内 配布  

4/27   第 1 回役員会  

 

学年委員会 

【１年】 4/19  委員、職員顔合わせ 

4/22   学年委員会 全体会(前年度委員より引き継ぎ、親睦会の打ち合わせ、場所の予約、係分担) 

4/27 常任委員会出席 

 

【２年】 4/19  学年委員会 (顔合わせ、代表選出) 

4/22  学年委員会 (前年度委員より引き継ぎ、親睦会の打ち合わせ) 

  4/27 常任委員会出席 

 

【３年】 3/19  学年委員会 （顔合わせ、代表選出、引き継ぎ） 

4/19   学年主任、進路担当との打ち合わせ (年間ｽｹｼﾞｭｰﾙ決定) 

4/22    PTA 総会  

   4/27 常任委員会出席、学年委員会 (年間ｽｹｼﾞｭｰﾙの確認と担当決め) 

共育委員会 

4/22  第 1 回全体会 (代表選出、企画班分け) 

 4/23    市立柏吹奏楽部顧問 石田修一先生に講演依頼 

       10/8 保護者向け「思春期の子どもとどう向き合うか」 

    給食試食会講師 菊田先生に講演依頼 

       5/30 給食試食会決定 

4/27  常任委員会出席 

 

広報委員会 

4/22   第 1 回全体会(前年度委員より引き継ぎ、総代表、各学年ごとに役割決め) 

広報つくし野発行担当決め 

126 号発行（1 学期）3 年生 

127 号発行（2 学期）2 年生 

128 号発行（3 学期）1 年生 



教頭先生、教務の先生へ挨拶 

4/26  つくし野 126 号 編集会議 （掲載内容検討）  

4/27  常任委員会出席 

 

地区委員会 

2/末  25 年度地区委員決定 

3/中旬 各地区の引き継ぎ、ﾌﾞﾛｯｸ長選出 

3/16  新旧ﾌﾞﾛｯｸ長会議 (引き継ぎ、役職決め) 

 4/19  学年の先生方と学級委員及び地区委員、役員選考委員と顔合わせ 

  4/20 迄 地区委員名簿作成 

 4/20   第 1 回全体会（顔合わせ、自治会一覧の確認） 

  4/22  PTA 総会 

 4/中旬 講演会に向けて尐年指導委員さんと打ちあわせ 

 

役員選考委員会 

4/22  第一回全体会 (顔合わせ、役職決め、引き継ぎ) 

 

２．協議事項 

☆ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰについて 

久寺家中では、｢ﾘｻｲｸﾙを通して物を大切にする気持ち｣を育てることを目的として、毎年ﾊﾞｻﾞｰを文化学習

活動発表会のときに行っています。昨年度は、収益金で久寺家学習の三味線を購入しました。今年度も子ど

もたちのために、ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰを開催したいと思います。 

今年度のﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰの開催について挙手による採決の結果、全員一致で承認されましたので、役員会主催

で準備を進めたいと思います。保護者の皆様にはﾊﾞｻﾞｰ品の提供や販売のお手伝いを依頼するお手紙を配布

いたしますので、ご協力をお願いいたします。ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰは 10/25（金）の文化学習発表会のときに行われ

る予定です。 

 ☆PTA ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部ﾕﾆﾎｫｰﾑ購入について 

   PTA ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部ﾕﾆﾎｫｰﾑは 10 年前に購入のもので、生地も厚く速乾性もありません。久寺家中を代表して

ご参加くださる選手の皆さんに気持ち良くﾌﾟﾚｰして頂きたいので今年は新しく購入したいと思います。1 着

5000 円程度のもので 16 着、10 万円の予算をたてております。 

   ﾕﾆﾎｫｰﾑ購入について挙手による採決の結果、賛成多数で承認されましたので購入いたします。 

いいたします。     

３．連絡事項 

①常任委員会の年間予定・連絡網について 

第 2 回 6/1 日(土)、第 3 回 9/28(土)、第 4 回 11/16(土)、第 5 回 2/1(土)、第 6 回 3/1（土） 10 時半開始前

にお配りしたのと 3 月の行事関係の日付が尐し変わっております。また今年は 11/10(日)に県の PTA 研究大会

が我孫子であります。 

個人情報を考慮して連絡網ではなく、名簿をお配りいたしました。 

②「委員会活動にあたってのお願い」についての説明 

＊文書の発行および印刷について 

印刷室を借りる場合や先生に御用があるときは、職員室の後ろの扉の前から声をかけて下さいますようお

願いいたします。個人情報漏えいや、盗難防止のため職員室の入室をお断りしています。 



＊活動費支払いについて    ＊委員会活動について    

＊PTA 団体総合保障制度について  

＊会議室の使用および活動予定表への記入について  

 ③助産師さんによるいのちの話の講演会について 

昨年 2/14 日に保護者向けに、3/11 日に 3 年生向けに、助産師さんを呼んでお話いただきました。今年も是

非続けていきたいということで 3 年生対象に 3 月上旬に講演を行う予定です。昨年は保護者の参加が尐なか

ったので今年は開催時期(昨年は小学校の行事とぶつかっていた。)を考慮し、また内容(小学校で聞いた内容

とは違うということ)についてのｱﾋﾟｰﾙに力を入れて参加者の募集をする予定です。保護者の参加を増やせるよ

う工夫したいと思います。 

④ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙの購入について 

今年度も久寺家中 PTA ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙﾁｰﾑとして PTA ﾊﾞﾚｰ市民大会と、我 P 連ﾊﾞﾚｰ大会に出場予定のため、練習           

習用ﾎﾞｰﾙを 2 個購入いたします。また、5 月に参加選手も募集します。皆様のご参加、応援よろしくお願いい

たします。PTA ﾊﾞﾚｰ市民大会が 7/28(選挙のために 8/3 に変更の可能性あり)我 P 連ﾊﾞﾚｰ大会が 8/25 に行われ

れる予定です。 

⑤ﾍﾞﾙﾏｰｸについて 

昨年同様にﾍﾞﾙﾏｰｸの収集をしたいと思います。昨年は 30000 点弱集まりました。ﾍﾞﾙﾏｰｸは 1 点につき 1 円、

ｴﾌﾟｿﾝとｷｬﾉﾝとﾌﾞﾗｻﾞｰのｲﾝｸｶｰﾄﾘｯｼﾞは 1 つ 5 点になります。純正のｶｰﾄﾘｯｼﾞ以外は点数にならないのでご注意

ください。 

1 年生で購入するｱﾙﾄﾘｺｰﾀﾞｰにも 26 点のﾍﾞﾙﾏｰｸがついているので、1 年生の保護者の方はご協力お願いいた

します。→購入時に学級で集めてはという意見が出ました。 

100,000 点になったら、その時必要なものと交換しております。ﾍﾞﾙﾏｰｸの箱の設置場所は、子どもたち用は

事務室前に、学校行事の時は保護者昇降口に、常任委員会の時は会議室内に設置いたしますのでご協力をお

願いいたします。本年度から、ﾃﾄﾗﾊﾟｯｸの回収も始めました。詳しくは先日配布致しましたお手紙を参照くだ

さい。学校の環境向上に微力ながらも貢献できるので是非皆様ご協力お願いいたします。 

⑤防犯ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱについて 

末永くやっていただきたく、地域の方々にもお願いしています。現在登録者は 30 名程です。登下校の時間

帯に、できる範囲でのﾊﾟﾄﾛｰﾙをしていただいています。年 4 回会議を行い、意見交換をしています。保護者

の皆さまもご登録お願いいたします。詳しくは、｢防犯ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ募集｣のお手紙をご覧ください。できれば地区

委員さんにも会議に出席をお願いします。→快諾いただきました。 

 

４．その他 

☆総会の反省・感想について 

今年度は、114 名の方に出席して頂きました。委任状を出した方の中に、お時間を作って出席していただい

た方もいらっしゃいました。久寺家中はとても出席率が良く、PTA 活動への関心の高さを感じられます。来

年も是非出席をお願いいたします。 

 

５．フリートーク 

クラス替えを行った後の学年全体の名簿が欲しいです。どのクラスに誰がいるのか知りたいと思う保護者は

たくさんいると思うので是非お願いいたします。(2 年生保護者より) 

 

☆次回の常任委員会の予定☆ ☆ 次回の常任委員会の予定 ☆ 

第 2 回常任委員会 6/1（土）10 時 30 分より 4 階会議室にて 


